



Fraktion Offenbach für alle (Ofa)

Offenbach, den 01.09.2021

Pressemitteilung

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Apfelbäumchen-Patenschaften für Hochzeitspaare

Ofa-Fraktion will Verbundenheit mit Stadt und Natur fördern

Die Ofa-Fraktion, bestehend aus PIRATEN, dem Jungen Offenbach und der PARTEI, möchte es Hochzeitspaaren ermöglichen, für ein frisch gepflanztes Apfelbäumchen die Patenschaft zu übernehmen. Hierfür wäre der breite Seitenstreifen entlang des Fahrradweges in der Daimlerstraße gut geeignet. Die Stadt sollte außerdem untersuchen, welche anderen bzw. alternativen Standorte sich auch eignen. „Wir haben einen entsprechenden Antrag an die Stadtverordnetenversammlung gestellt“, so Helge Herget (PIRATEN).

Herget ergänzt hierzu: „Dieser Antrag wurde vor 10 Jahren schon einmal beschlossen und durch einen Änderungsantrag der PIRATEN ergänzt. Es wurden auch schon einige geeignete Orte ermittelt. Durch den 10-Jahres-Verzug bietet sich jetzt die vorgeschlagene Strecke ideal an.“

Julia Endres (Die PARTEI) fügt hinzu: „Durch die Apfelbäumchen-Patenschaft für neu verheiratete Paare soll die Verbundenheit der Paare mit ihrer Stadt gestärkt und die Pflanzung neuer Bäume in Offenbach gefördert werden. Obstbäume spenden nicht nur Schatten und regulieren die Temperatur, der natürliche Wachstumsprozess von Obstsorten wird uns dadurch nähergebracht.“

Maximilian Winter (Junges Offenbach) hebt abschließend hervor: „Wir sind an einer einfachen und unbürokratischen Lösung interessiert. Das zu erarbeitende Konzept soll ein geeignetes und pragmatisches Verfahren zur Vergabe beschreiben, sowie die Kosten für Pflanzung und Pflege der Apfelbäume ermitteln.“

Link zum Antrag:

<http://pio.offenbach.de/index.php?aktiv=doc&docid=2021-00017425&year=2021&view=>